

# とんぐい村の こみ・すく通信

令和3年6月10日発行 第4号

更別村コミュニティ・スクール委員会事務局(教育委員会)

## みんなの学校応援団の活動を紹介<その1>

### 村内小中学校三校で交通安全教室

今年度は予定通り村内小中学校三校で交通安全教室を実施することができました。ご協力くださったのは、更別駐在所、村の交通安全指導員、役場住民生活課の方々です。



更別中央中学校一年生  
自転車の乗り方を学ぶ。  
「並走は禁止、交差点では一時停止です。」

【4月20日】

☆自転車の安全利用五則(安全に自転車を利用しよう)

- ①自転車は車道が原則
- ②車道は左側通行 ③歩道は歩行者優先
- ④安全ルールを守る(二人乗り禁止、夜間はライト点灯)
- ⑤13歳未満の子どもはヘルメット着用

☆「中学生はインターネットでのトラブルが増えている。十分気をつけてほしい。」というお話もいただきました。



上更別小学校全学年  
自転車の乗り方について学ぶ。

【4月23日】

【説明を聞いた後、縦割り班になり、自転車で校外へ】

更別小学校一年生は、歩行の仕方、二・四・六年生が自転車の乗り方について学ぶ。

【5月11日】



【説明を聞いた後、校外で歩き方、自転車の乗り方を確認】

## 子どもたちへの応援メッセージ

交通安全教室で指導くださった、更別駐在所の所長 木下祐樹 警部補から小中学校の皆さんへ、メッセージが届きました。

小中学校の児童・生徒の皆さんへ

今回村内の小中学校の皆さんに交通安全を中心にしたお話や指導をさせていただきました。

皆さんは私の話をしっかりと聞き、中には返事をしたり反応よくうなずいたりしてくれる人もいました。

皆さんが町の中を自転車等で通る時には、私が話をしたことをしっかりと実践している様子を見ることができ、うれしいです。また、町の中でのあいさつは、本当に素晴らしいお子さんがいて、こちらまで元気をもらえます。

これからも、安全安心に過ごして、事故等にあわないように気をつけて生活をしていってほしいと思います。

## 更中生が地域への感謝 村外に出てゴミ拾い!



目的は「ゴミ拾いをおして、地域に感謝を示し、ボランティア精神を養う」こと。

【丁寧にゴミを拾う更中生】

5月13日、更別中央中の全校生徒が「それいけ!更中ゴミ拾い隊」の活動をしました。数年前から始まった生徒会の取組です。

全校を5班に分け、街の中をはじめ、遠くは4線の高規格道路まで歩いてゴミ拾いをしました。